

PONPES

Ngobrol Santai Bersama Warga Binaan Babinsa Bahas Situasi Desa

Ray - BULELENG.PONPES.OR.ID

Oct 19, 2022 - 10:49



Melalui komsos Babinsa Koramil Tejakula bahas situasi desa

BULELENG - Dalam upaya mendekatkan diri dengan warga di wilayah desa binaannya, Babinsa Koramil 04/Tejakula Kodim 1609 /Buleleng Serda I Putu Suwidana Yasa melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga masyarakat di desa Madenan Kecamatan Tejakula Kabupaten Buleleng. Rabu (19/10/2022).

Kegiatan Komsos yang dilakukan Babinsa tersebut bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga sebagai upaya meningkatkan kemanunggalan TNI-Rakyat.

Babinsa mengatakan, Kegiatan Komsos yang dilakukannya dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat serta upaya Babinsa untuk

lebih mendekatkan diri dengan warga desa binaannya.

“Kalau kita sering terjun langsung ke lapangan dan melakukan komunikasi akan terjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Komunikasi dengan masyarakat tidak mengenal tempat dan saya selalu berusaha untuk hadir, Kegiatan Komsos ini sebagai wujud kedekatan TNI dengan masyarakat,” ungkap Babinsa.

Babinsa membahas beberapa masalah maupun kegiatan yang ada di wilayah Desa Madenan “Inilah gunanya kita kumpul-kumpul. Segala bentuk kegiatan maupun masalah yang ada di lingkungan bisa kita bicarakan dan saling bertukar pikiran, ” tambah Babinsa.

Dalam kesempatan itu juga dirinya menghimbau dan berpesan, agar warga bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, menjaga kerukunan untuk memperkuat persatuan dan kesatuan serta jangan mudah terprovokasi dengan hal-hal yang belum bisa dipastikan keberatannya.

“Semoga lingkungan kita selama ini sudah tertib dan aman. Mari kita sama-sama bertanggung jawab untuk menjaga dan mempertahankannya sehingga kita yang ada di Desa Madenan selalu nyaman dan tenang. Laksanakan jaga pos Kamling secara bertanggung jawab, tertibkan dan tegakkan peraturan tentang wajib lapor bagi tamu atau pendatang yang baru masuk wilayah kita, ” jelas Babinsa.

Dalam kegiatan apapun di tengah-tengah masyarakat, Komunikasi Sosial perlu dibina dan ditingkatkan terus. Dengan Komsos yang baik dan benar diharapkan segala kesulitan dan permasalahan yang ada di masyarakat bisa teratasi dan terselesaikan dengan baik (Mga)